

# LAG-Informationsschreiben 14/2024

## Thema: NWIES – Falsche Wertebereisgrenze der Felder 71, 73 und 75

Stand: 15. Februar 2024; Ansprechperson: Verfahrenssupport

Sehr geehrte Damen und Herren,

uns haben Rückmeldungen zu einem Fehler in der Spezifikation zum Erfassungsmodul NWIES erreicht, der dazu führt, dass bei sachgemäßer Dokumentation der Dokumentationsbogen nicht abgeschlossen werden kann.

### Problembeschreibung

Betroffen sind die Fragen zu Compliance-Beobachtungen im stationären Bogen (NWIES):

- Auf wie vielen Normalstationen wurden Compliance-Beobachtungen zur hygienischen Händedesinfektion bei mindestens 150 Indikationen in einer Beobachtungsperiode durchgeführt? (Feld 71)
- Auf wie vielen IMC/Aufwachstationen wurden Compliance-Beobachtungen zur hygienischen Händedesinfektion bei mindestens 150 Indikationen in einer Beobachtungsperiode durchgeführt? (Feld 73)
- Auf wie vielen Intensivstationen wurden Compliance-Beobachtungen zur hygienischen Händedesinfektion bei mindestens 150 Indikationen in einer Beobachtungsperiode durchgeführt? (Feld 75)

Leistungserbringer, die auf einer der genannten Stationsarten keine Compliance-Beobachtungen zur hygienischen Händedesinfektion bei mindestens 150 Indikationen in einer Beobachtungsperiode durchgeführt haben, können nicht 0 angeben und in der Folge den Bogen nicht abschließen.

### Anzahl der betroffenen Leistungserbringer

Derzeit liegen wenige Rückmeldungen von Leistungserbringern vor, die von der Problematik betroffen sind. Auswertungen aus dem Erfassungsjahr 2022 zeigen jedoch, dass 100-200 Leistungserbringer keine Compliance Beobachtungen auf einer der oben genannten Stationen durchgeführt haben.

Wir stimmen daher intern und mit dem G-BA ein Vorgehen dazu ab, wie mit diesem Sachverhalt umgegangen werden kann und informieren Sie zeitnah über das Ergebnis.

Mit freundlichen Grüßen

Team Verfahrenssupport